

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Acribillan a par de tórtolos en la GAM

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Una mujer y un hombre fueron acribillados a balazos cuando platicaban afuera de un vehículo, en calles de la colonia San Juan de Aragón Quinta Sección, de la alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo a las primeras investigaciones, la pareja fue asesinada de por lo menos 10 impactos de bala en el cruce de las calles 604 A y Andador 649, por dos sujetos que tripulaban una motocicleta, quienes llegaron y les dispararon a quemarropa, para enseguida darse a la fuga con rumbo desconocido.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) llegaron rápidamente al lugar tras recibir el reporte de los disparos e implementaron un dispositivo para dar con los res-

ponsables, sin embargo, éstos se hicieron ojo de hormiga.

Las víctimas, un hombre, de aproximadamente 50 años de edad, y una mujer de 45 años, quedaron sin vida sobre el asfalto y todo hace suponer que se trató de un crimen de carácter pasional, lo cual ya es investigado por las autoridades.

10

casquillos percutidos fueron hallados por los peritos en la escena del doble crimen

- Quedaron -
cerca uno de
otro



FOTO: ESPECIAL



LES DISPARARON EN MÁS DE DIEZ OCASIONES

Matan a pareja a traición

Se encontraban platicando un hombre y una mujer cuando un sujeto se acercó a ellos con la finalidad de privarlos de la vida

RAÚL HERNÁNDEZ

Un hombre y una mujer fueron ejecutados de forma artema y directa, en calles de la colonia San Juan de Aragón, Quinta Sección, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Les dispararon en más de diez ocasiones.

De acuerdo con los primeros reportes, la pareja se encontraba platicando junto a un automóvil tipo sedán en color negro, sobre la calle 604 A, casi esquina con Andador 649, cuando repentinamente un sujeto se acercó a ellos con la finalidad de privarlos de la vida.

Al tener al alcance a sus víctimas, el agresor sacó un arma de fuego y sin mediar palabra, comenzó a disparar contra estas una y otra vez, haciendo blanco en varias partes de sus cuerpos, mientras que, inútilmente, intentaron huir corriendo.

Ahí quedaron tendidos los cuerpos de la femenina de aproximadamente 45 años de edad, quien presentaba cinco heridas de bala y de su acompañante, tratándose de un individuo de 50 años de edad, a quien le metieron cuatro balazos.

Ambos permanecieron agonizando a un lado del automóvil señalado, en un área en la que los cajones de estaciona-

miento se encuentran delimitados por unas franjas amarillas, sin que nadie pudiera hacer nada para auxiliarlos.

Luego de escuchar las múltiples detonaciones, varios vecinos de la zona que se encontraban cerca del lugar de los hechos, buscaron ocultarse tras los vehículos estacionados. Lo único que pudieron ver fue que el presunto homicida, quien usaba prendas oscuras, se perdió entre las calles.

Tras los hechos ocurridos durante los primeros minutos de este viernes, elementos de la SSC de la CDMX, se presentaron en el sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia.

Los paramédicos de inmediato intentaron brindar los primeros auxilios a los lesionados, pero estos, quienes se encontraban sobre un charco hecho con su propia sangre, ya no contaban con signos vitales y se procedió a certificar ambas defunciones, ante la mirada de varios curiosos.





Vecinos de la zona lo único que pudieron ver fue que el presunto homicida, quien usaba prendas oscuras, se perdió entre las calles



Quedaron tendidos junto a un auto, los cuerpos de la mujer y de su acompañante, a quien le metieron cuatro balazos /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



CON HUELLAS DE VIOLENCIA

Hallan a una pareja muerta en lujoso auto

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -

Macabro hallazgo realizaron vecinos de la colonia Los Reyes Culhuacán, en la alcaldía Iztapalapa, al localizar dos cuerpos sin vida al interior de un automóvil de lujo.

Los cuerpos fueron descubiertos alrededor de las 8 de la mañana, por vecinos que caminaban por la calle Cuauhtémoc esquina Pino Suárez, quienes se asomaron al interior del vehículo Audi color gris y notaron que al interior se encontraba una pareja que no se movía, por lo que inmediatamente dieron parte a la policía.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes corroboraron el reporte y al tocar las ventanillas y no obtener respuesta, acordonaron la zona y dieron parte al agente del Ministerio Público.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llevaron a cabo las primeras indagatorias y bajaron los cadáveres del auto para trasladarlos al Semefo local, donde les practicarán la necropsia que permitirá establecer las causas de su muerte.

La policía sigue como principal línea de investigación un ajuste de cuentas en contra de la pareja.

VIOLENCIA



Cabe mencionar que los cuerpos de las víctimas presentaban claras huellas de violencia



FOTO: JULIO VARGAS

· Parecía que estaban dormidos



ALCALDÍA IZTAPALAPA

Ejecutan a pareja a bordo de un coche

RAÚL HERNÁNDEZ

Fue encontrada sin vida en los asientos traseros, con huellas de violencia e impactos de bala

Un hombre y una mujer fueron encontrados sin vida, con huellas de violencia e impactos de bala, al interior de un vehículo estacionado en el perímetro de la colonia Los Reyes Culhuacán, en la alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo con los primeros reportes, el automóvil marca Audi tipo A3, en color gris Oxford y con placas de circulación del Estado de México, fue abandonado con el medallón destrozado, frente a un domicilio marcado con el número 17 de la calle Cuauhtémoc, casi esquina con calle Pino Suárez, desde la noche del pasado jueves.

Durante las primeras horas de este viernes, vecinos del lugar se percataron de la presencia de los cuerpos, que estaban en los asientos traseros de la unidad particular. Al notar que estos presentaban heridas, que no respondían a los llamados y que había rastros de sangre y casquillos percutidos, dieron parte a las autoridades.

Tras el hecho reportado aproximadamente a las 8:00 horas, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, se presentaron en el sitio y procedieron a solicitar la intervención de los servicios de emergencia, para que estos certificaran el fallecimiento de ambas personas.

El área fue acordonada, mientras que varios curiosos, entre los que había algunos que se dirigían a una panificadora con razón social "La Parroquia", cuyo acceso quedó bloqueado, permanecían en el lugar intentando enterarse de lo ocurrido. Nadie reconoció el vehículo como propiedad de algún habitante del lugar.

"Yo creo que aquí los vinieron a botar, porque nosotros no escuchamos balazos y vivimos aquí a la vuelta. El carro no es de nadie de aquí", dijo un hombre de unos 50 años de edad, quien iba en bicicleta y que se detuvo a platicar con sus conocidos. Manifestaron que la incidencia delictiva se ha incrementado en los últimos meses.

Aproximadamente a las 10:30 horas integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina se presentaron al lugar y tras recabar los indicios correspondientes, procedieron a realizar el levantamiento de ambos cadáveres, de quienes hasta el momento continúan en calidad de desconocidos.

Cabe mencionar que de acuerdo con versión de vecinos del lugar, siete personas fueron ejecutadas en la misma colonia cerca de la iglesia local, hace aproximadamente 3 años. En esa ocasión, se presume que las víctimas estaban involucradas en asuntos de narcomenudeo.

De acuerdo con versión de vecinos del lugar, siete personas fueron ejecutadas en la misma colonia cerca de la iglesia local, hace aproximadamente 3 años



TIX

Q&M7



El área fue acordonada, mientras que varios curiosos permanecían en el lugar intentando enterarse de lo ocurrido
/FOTOS: LUIS A. BARRERA



AUTO DESTROZADO, IBA COMO BÓLIDO

Fallece al chocar con taxi en Río Churubusco

Durante el impacto en carriles centrales, ambas unidades dieron varios giros y terminaron detenidas en sentido contrario

RAÚL HERNÁNDEZ

El conductor de un automóvil particular terminó muerto al impactarse con la parte trasera de un taxi de la CdMx, en el perímetro de la colonia Prado

Churubusco, en la alcaldía Coyoacán. El vehículo quedó totalmente destrozado.

De acuerdo con los primeros reportes, ambos vehículos circulaban sobre carriles centrales de avenida Río Churubusco, con rumbo al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), y a la altura de la calle Osa mayor, fue donde ocurrió el terrible percance.

De acuerdo con versión de testigos, el hombre tras el volante del auto marca Chevrolet tipo Sonic en color rojo, quien aparentemente se desplazaba a exceso de velocidad aprovechando el escaso tránsito, chocó de lleno contra la parte trasera del Nissan tipo Tsuru de alquiler.

Ambas unidades dieron varios giros y terminaron detenidas en sentido contrario, quedando regado aceite y combustible sobre el asfalto. El taxi mostraba la cajuela visiblemente dañada. Mientras que el otro auto involucrado, quedó con el frente totalmente destruido.

El presunto responsable de haber causado el accidente, un hombre de aproximadamente 40 años de edad, permaneció inconsciente y recostado hacia el asiento del copiloto. Al parecer no llevaba puesto el cinturón de seguridad, pues su muerte fue casi instantánea, pese a que las bolsas de aire se activaron.

Tras los hechos ocurridos aproximadamente a las 4:00 horas de este viernes, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CdMx, se presentaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. De inmediato se realizó un cierre de dicha vialidad, para evitar percances posteriores.



El conductor aparentemente se desplazaba a exceso de velocidad aprovechando el escaso tránsito de la madrugada



Automovilista muerto, su cuerpo quedó recostado hacia el asiento del copiloto; el trágico accidente ocurrió de madrugada /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



Fatal choque entre auto y taxi

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una hombre perdió la vida al registrarse un fuerte choque entre un automóvil particular y un taxi de transporte público en calles de la colonia Prado Churubusco, de la alcaldía Coyoacán.

El trágico accidente se registró la madrugada de ayer en Circuito Interior Río Churubusco, a la altura de la calle Osa Mayor, con dirección al Aeropuerto, hasta donde arribaron los servicios de médicos para atender la emergencia.

La zona fue acordonada por policías de la Secretaría de Seguridad Pública y Ciudadana, mientras personal de la Fiscalía General de Justicia capitalina llevaba a cabo las primeras pesquisas y el levantamiento del cadáver.

De acuerdo al reporte de las autoridades, todo indica que el conductor del automóvil color rojo golpeó por la parte de atrás al vehículo de alquiler y eso provocó el mortal percance.

PERITAJES



Se espera el resultado de los peritajes para deslindar responsabilidades





■ Quedó hecho chatarra



Riña en bar deja un muerto y dos heridos

NOEL F. ALVARADO

Una riña en un bar que lleva el nombre Deja Vu, dejó como saldo una persona muerta y dos heridas la mañana de este viernes en local que se encuentra en Avenida Tláhuac número 1548, esquina Avenida San Lorenzo en la Colonia, Cerro de la Estrella alcaldía Iztapalapa.

De acuerdo a los primeros informes recabados entre los mismos empleados, clientes de lugar del local comercial de bebidas alcoholicas, todo inicio a las primeras horas del viernes cuando empezó la riña primero con palabras y golpes y más tarde uno de ellos sacó un arma de fuego que detonó en varias ocasiones y matar a uno de los rivales y dejar a otros dos heridos.

Al lugar arribaron los servicios médicos para atender a las personas heridas, quienes posteriormente fueron trasladadas a un hospital cercano por los impactos por arma de fuego que recibieron tras la riña suscitada desde las primeras horas de este viernes.

El lugar fue resguardado por los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, quienes acordonaron el lugar de crimen para que más tardes llegaran peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) realizaban las diligencias correspondientes y el levantamiento del cuerpo.



Todo empezó con palabras y golpes, luego uno de los parroquianos sacó un arma de fuego que detonó en varias ocasiones /DAVID DEOLARTE





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**